## Vergleichskampf 2025

## **Anholt-Kirchhellen-Weselerwald**



## **ENDLICH GESCHAFFT!**

Nach vielen, langen Jahren ist es uns jetzt gelungen, den Pokal mit einer souveränen Mannschaftsleistung in den Weselerwald zu holen. Der Grundstein wurde schon bei den ersten beiden Turnieren im Weselerwald und in Anholt gelegt. Realistische Siegchancen hatten eigentlich nur der GC Wasserburg Anholt und der GC Weselerwald. Vor dem Finaltag trennten uns nur 15 Nettopunkte. Eine intensive Vorbereitung, viele Trainerstunden und natürlich der mannschaftlich geschlossene Auftritt im roten Shirt haben letztendlich für den Gesamtsieg gereicht.



